

Robert Kakue, ingénieur aéronautique



Lycée Jules Garnier

• Classes Préparatoires aux Grandes Écoles
École Nationale de l'Aviation Civile

Je travaille aujourd'hui comme chargé de mission auprès du directeur général de la SODIL, la Société de Développement Des Îles Loyauté. Mes missions vont de l'assistance à la maîtrise d'ouvrage sur des chantiers tels que celui de la construction de l'hôtel Wadra Bay à Lifou au pilotage de la performance de diverses sociétés du groupe.

Mon métier me permet de traiter de sujets très variés allant du transport au tourisme et d'être au contact de personnes avec des profils différents. Ma fonction me permet de me sentir utile au développement de ma province d'origine. Il faut avoir de bonnes aptitudes en gestion de projets, gérer des budgets restreints et avoir une bonne connaissance des concepts de probabilités et statistiques.

« Ma formation et l'expérience acquise m'ont permis d'accéder à un poste offrant une large autonomie et la possibilité d'influer directement sur la vie de plusieurs entreprises locales. »

Je recommande aux jeunes calédoniens qui s'apprêtent à entrer dans la vie active d'apprendre à aimer les mathématiques car cette science permet de comprendre un ensemble de lois universelles qui serviront dans chaque aspect de leur futur métier et même de leur vie en général.

Mon conseil aux jeunes filles en tant qu'homme est d'avoir confiance en leur potentiel et d'utiliser les mathématiques pour s'épanouir professionnellement et améliorer ainsi la représentation féminine dans le monde du travail et de l'entrepreneuriat.

Je tiens à saluer ici une personne en particulier, mon professeur de mathématiques de terminale, qui m'a donné le goût des mathématiques et m'a encouragé à poursuivre mon rêve de devenir ingénieur en aéronautique.